





三階療養棟

（ディーム飾り付け）  
田口市前を悠然とむかひながら、天  
井飾りを作成いたします。六月の大井  
飾りは、梅雨をイメージした、これで  
涼やかで、雨を季  
に見立てて飾  
います。できる限り  
坊主と寺が茅所で  
された古様をお出し  
えしていきます。



三月九日(月)～四月三日(土)  
まで、やまさくら玄関前にて、お花見  
会を開催しました。満開の桜の下で、  
歌や踊り(一番音頭、クワイズ等を行い、

ディケアサービス

**《余暇活動》**



四階療養棟

うまい中、少しても変わった事を……  
と考え、ひまわりの種を植えました。  
テーブルの上の新聞紙で、何が  
始めるのか?とソワソワした様子で皆  
さん坐まって来ました。作業が始まり、  
ボットに土を詰めただけでも、色々な  
うんちく話が始まったり、いつもレク  
リエーションに参加しながら人も  
積極的に手を出したり、参加する姿を……  
そんな中、  
早くやった  
くて説明も。  
聞かさずに作  
業を準備する人が出来て来たり、土が床に  
こぼれてしまう等、様々なハブニング  
はありました。予定数より多くのひ  
まわりの種を植えることが出来ました。  
芽が出るまでは職員が管理し、ある  
程度大きくなつてから、講話を前での

二階療養棟

ランタへ引っ越しさせ、お世話をす  
事に。向日葵と漢字で書く通り葉っぱ  
は外を引いてしまっていますが、毎日